
　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 0千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　オープンデータ形式に変換し、オープンデータのページに掲載する。

２年度の
実施による

削減額 0千円 うち一般財源 千円

増収額 0千円 うち一般財源 千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

・固定資産台帳ページにExcel形式で公開した。
・予算状況ページにてPDF形式で公開した。

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

　各ページにおいてデータを公開しているが、オープンデータとしては公
開できていない。

項目番号 1 実施項目 オーブンデータの推進

 ２年度計画の内容
・砥部町オープンデータのページに固定資産台帳をcsv形式で公開する。
・予算書、決算書は、CSV形式またはテキストで公開する。

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

企画政策課　　 情報化推進係 （内線　253　）　



　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 0千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　広報紙やYouTubeを視聴した人を、ホームページに誘導する流れを作
ることで、アクセス数が増加した。
　今後も魅力的な動画を配信することで、更なるアクセス増加を図る。																																																

２年度の
実施による

削減額 0千円 うち一般財源 千円

増収額 0千円 うち一般財源 千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

・広報紙にHPに誘導するQRコードを掲載した。
・YouTubeにPR動画を４件投稿した。
　【令和２年度　町HPアクセス数：131万件】

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

項目番号 2 実施項目 広報、広聴の充実

 ２年度計画の内容

・広報紙にHPに誘導するQRコードを掲載し、町民の閲覧件数を増や
す。
・YouTubeなどフリーにアクセスできる媒体にPR動画を投稿し、町HP
へのアクセスを誘導することで閲覧件数を増やす。
・メールマガジンを配信する。

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

企画政策課　　 情報化推進係 （内線　253　）　



　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 ０千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　町民と対面する事業であるため、コロナ禍においては実施が困難であっ
た。今後は社会教育課とも連携を図りながら、ウィズコロナで実施できる
方向を検討する必要がある。

２年度の
実施による

削減額 ０千円 うち一般財源 千円

増収額 ０千円 うち一般財源 千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

　住民によるメニュー選択型の出前講座の実施を検討していたが、新型コ
ロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、実施できなかった。

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

　新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、実施できなかった。ま
た、事業検討の段階で、出前講座が社会教育課が実施している「キラまち
事業」と類似する部分があることから、調整が必要であるということと
なった。

項目番号 3 実施項目 デリバリーとべ（出張出前講座）の開催

 ２年度計画の内容

・まちの課題などをテーマにワークショップなどを開催し、住民に理解し
てもらいたい内容を出前講座で紹介していく。
・講座プログラムの開発、職員から会議コーディネーターを養成するなど
試験的に実施する。

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

企画政策課　　 企画政策係 （内線251）　



令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

生活環境課　　 環境衛生係・ごみ対策係（内線523）

項目番号 4 実施項目 環境の保全活動推進

 ２年度計画の内容

・住民や住民団体等を対象に、廃棄物減量推進や生活排水対策など環境
配慮に関する研修会やイベントを実施する。
・愛媛ＦＣの試合時に環境ブースを設置する。
・廃棄物減量等推進員、生活排水対策地域リーダー、町職員対象の環境
講演会を開催する。

２年度の取り組み内容
と評価、分析

・愛媛FCの試合での環境ブースの設置や、水辺教室をはじめとする各種
研修会やイベントはコロナ禍により実施を見送った。
・町職員で構成する環境連絡会議で意見交換を実施し、環境意識の向上
を図った。
・ごみ分別方法の変更に伴う住民説明会において、ごみ減量化及び再資
源化の啓発を行い、住民のリサイクル意識の向上を図った。

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　感染症対策により各種研修会等は中止せざるを得なかったが、ごみ分
別方法の住民説明会を利用するなど、実施方法を工夫した取り組みを行
うことで、ごみの減量化及び再資源化意識の向上を図り、環境に配慮し
た循環型社会形成を推進することができた。

２年度の
実施による

削減額 千円 うち一般財源 千円

増収額 千円 うち一般財源 千円

　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 千円 うち一般財源 千円



　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　枠配分方式予算の導入については、財政担当課の負担を軽減すること
につながるが、厳しい財政状況を考えると、査定を通じて事業担当課の
事業内容を把握することは重要であり、また、査定を行うことにより、
事業の見直しを促進することも考えられる。

２年度の
実施による

削減額 千円 うち一般財源 千円

増収額 千円 うち一般財源 千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

　取組みなし

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

　枠配分方式を導入することにより、配分された財源の枠内で予算要求
が行われていれば、基本的には査定を行わない方式であるため、財政係
の負担が小さくなるが、査定を行わないことにより、事業担当課の事業
内容を把握しにくくなるため。

項目番号 5 実施項目 枠配分方式予算の導入とセグメント情報の充実

 ２年度計画の内容
・義務的経費を除いた残りの一般財源について、枠配分方式予算を試行
導入する。

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

総務課　　 財政係 （内線　218）　



推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　コニカミノルタとの協働事業により、業務手順書（簡易版）を作成する
ことができた。今後、この業務手順書をより有効なものに改良することが
必要である。

増収額 ０千円 うち一般財源 千円

削減額 ０千円 うち一般財源 千円

　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 ０千円 うち一般財源 千円

２年度の
実施による

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

6 実施項目項目番号 業務マニュアル整備とそれに連動したパソコン内の電子文書整理

 ２年度計画の内容

・県市町連携による業務改革事業において、協力事業者であるコニカミノ
ルタとの協働サポートにより全庁業務量調査を実施する。また、同事業に
参画する県内14市町と県が主導する業務効率化検討会に参加し、業務分
析及び施策検討に取り組む。

２年度の取り組み内容
と評価、分析

・全庁業務量調査を実施し、業務手順書（簡易版業務マニュアル）を作成
し業務構造の見える化を図った。
・業務効率化検討会においては、12市町が実施した業務量調査結果をコ
ニカミノルタが分析し、共通性の高い業務の中から「照会回答」「住宅改
修費給付」「児童手当現況届」の３業務について、県庁、今治市、宇和島
市がそれぞれに業務効率化を図る実証実験を行い、検証結果のデモンスト
レーションを今治市役所にて共有した。

 ｂまたはｃの理由

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

企画政策課　　 企画政策係 （内線251）　



　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　今後の新型コロナ感染状況を見据えながら、多くの住民に安心して健診
を受けてもらうため、感染対策の徹底や健診時の密対策の工夫を行い、受
診環境の改善につなげる。また、電話やはがきなどによる勧奨効果を検証
し、対象の特性に応じたより効果的な勧奨に着手し、更なる受診率の向上
を目指す。

２年度の
実施による

削減額 千円 うち一般財源 千円

増収額 千円 うち一般財源 千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

・人数制限のため、30分毎の完全予約制を実施した。
・とべっち健康ドック推進のため、パンフレット等による啓発勧奨を行っ
た。
・がん検診無料クーポン事業を実施した。
・会計年度任用職員を雇用し、電話勧奨を行った。
・はがきによる受診勧奨通知を実施した。（3,200通）

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

　新型コロナウイルス感染症感染拡大による影響により、春の集団健診の
中止や、受診控えにより受診率が低下した。また、コロナ禍により電話勧
奨も積極的に行えず、受診勧奨通知も年２回の予定が１回になるなど、受
診率の向上に繋げることができなかった。
　受診機会を増やすため、秋の集団健診に加え、冬にも追加実施した。

項目番号 7 実施項目 特定健診受診率の向上

 ２年度計画の内容

　特定健康診査の受診率を向上することで、病気の早期発見・早期治療に
繋げ、重症化を防ぐことで国民健康保険被保険者の健康増進及び国保運営
における医療費の適正化に努める。【受診率目標】48.9%

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

保険健康課　　 健康増進係 （内線６０２）　



　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　本事業の実施により、KDBシステムを活用した対象の病態等に応じた
ハイリスクアプローチや既存事業を活用した各種事業をスタートすること
ができた。今後、保険健康課・介護福祉課の連携を円滑に進め、地域の実
態に沿った効果的な事業を展開するために、コーディネーターを中心に情
報共有を計画的に行いながら、ＰＤＣＡサイクルのもと事業内容の改善を
図り、目的の達成を目指したい。

２年度の
実施による

削減額 千円 うち一般財源 千円

増収額 千円 うち一般財源 千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

①フレイル該当者66人のうち、52人に実施した。（実施率78.8%）
・ＫＤＢ（国保データシステム）で過去１年間レセプト・健診情報がな
く、施設入所等でない者を抽出し、基本チェックリストによりフレイル該
当者となった26人のうち、12人に実施
・民生委員の独居高齢者訪問時の基本チェックリストによりフレイル該当
者となった40人全員に実施
②低栄養該当者6人に介入し、4人が維持・改善できた。（改善率
66.7%）
③事業対象者2人に介入し、1人が改善できた。（改善率50.0%）

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

項目番号 8 実施項目 高齢者の保健事業と介護予防事業の一体化

 ２年度計画の内容

①フレイル該当者への保健・栄養指導を実施し、２年後の介護給付費を削
減する。【保健・栄養指導実施率目標60％】
②低栄養該当者への介入によるBMIの維持または改善を図る。【改善率目
標40％】
③糖尿病性腎症重症化予防事業対象者への介入によるHbAlc値の維持ま
たは改善を図る。【改善率目標40％】
※フレイルとは、加齢により心身の活力が低下しているが、適切な介入・
支援により、生活機能の維持向上が可能な状態。

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

保険健康課　　 健康増進係 （内線６０２）　



　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 0千円 うち一般財源 0千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　計画どおり実施している。引き続き、財源の確保、財産の有効活用のた
め、町有資産の利活用等について取り組む。

２年度の
実施による

削減額 0千円 うち一般財源 0千円

増収額 0千円 うち一般財源 0千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

　町所有財産のうち、普通財産（売却等可能資産）登録物件について抽出
し、財産区分等、物件登録情報の概要調査を実施した。
◯普通財産：土地　322件

※次年度は抽出した物件のうち、引き続き財産区分等の再確認を行うとと
もに、売却可能候補物件の抽出、現地調査等を実施していく。

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

項目番号 9 実施項目 普通財産の貸付、売却

 ２年度計画の内容
　普通財産か行政財産かの再確認を行う。また、普通財産のうち、実際に
売却や利活用できそうなものを洗い出し区分する。

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

総務課　　 契約資産係 （内線216　）　



令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

企画政策課　　 企画政策係 （内線251）　

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

10 実施項目項目番号 アウトソーシングの検討

 ２年度計画の内容

・全庁業務量調査の結果を経て、アウトソーシングが実現可能なものを調
査・検討する。
・本庁舎及び保健センターの空調設備の更新について、機器等の設計・納
入から保守までを行うサービス提供方式での導入を行う。

２年度の取り組み内容
と評価、分析

・県・市町連携による全庁業務量調査を行い、業務の洗い出しを行った。
・本庁舎及び保健センターの空調設備について、サービス提供方式での契
約を締結し、令和３年３月から施工に取りかかることができた。

　協力事業者であるコニカミノルタによる業務量調査結果の分析が遅れて
いる。空調設備については、令和３年度に施工が完了し、運用開始する。

 ｂまたはｃの理由

　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 ０千円 うち一般財源 千円

２年度の
実施による

削減額 ０千円 うち一般財源 千円

増収額 ０千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　今回の空調設備契約を参考に、今後はさらにPPP/PFIなどの手法に
よって、民間の資金、経営能力、技術的能力の活用を検討していきたい。
コニカミノルタによる業務量調査の分析結果が出たら、アウトソーシング
に留まらず、AIやRPAによる業務改善も含めて検討する。



　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 ０千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　プロジェクトチームを立ち上げることができたため、今後どのような取
組みを行っていくか検討する必要がある。
　SDGｓの推進については、令和３年度に実施する方向で順調に取り組
めている。

２年度の
実施による

削減額 ０千円 うち一般財源 千円

増収額 ０千円 うち一般財源 千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

・TO-BE政策検討プロジェクトチーム設置要綱を制定し、12名の構成員
によるチームを立ち上げ、地方分権改革に係る提案募集方式について研修
を行った。
・SDGｓに関しては、愛媛大学との連携により、令和３年度に広報紙の
裏表紙への特集の連載と、職員向け研修会の開催を計画しており、実施に
向けて大学側と協議を行っている。

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

項目番号 11 実施項目 庁内プロジェクトチームの立ち上げ

 ２年度計画の内容
・庁内プロジェクトチームの立ち上げる。
・SDGsを住民へ周知するため、広報紙へ掲載する。
・大学連携等を活用したSDGsに関する講演、研修会等を開催する。

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

企画政策課　　 企画政策係 （内線251）　



　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　計画通り実施しており、引き続き効果的な組織の在り方について、検
証、検討する。

２年度の
実施による

削減額 千円 うち一般財源 千円

増収額 千円 うち一般財源 千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

　各課にヒアリングを実施し、組織機構改革後の成果と課題について検証
を実施した。
協議結果を踏まえ、より効果的な分掌事務の見直しを実施することができ
た。

【主な見直し】
・地域強靭化計画に関する事務を企画政策課から総務課危機管理室へ移管
・生活環境課、廃棄物広域処理に関する事務を追加
・企画政策課及び介護福祉課においてそれぞれ事務を所管していた、男女
共同参画に関する事務を企画政策課に統一

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

項目番号 12 実施項目  組織・機構の整備

 ２年度計画の内容 　組織機構改革の効果検証を行い、必要に応じて見直しを行う。

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

総務課　　 総務管理係 （内線　212　　　）　



　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 ０千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　プロジェクトチームを立ち上げることができたため、今後どのような取
組みを行っていくか検討する必要がある。
　また、プロジェクトチーム以外の職員についても、課題解決能力の向上
を図るため、内閣府の提案募集方式を活用した取組みも積極的に実施して
いく。

２年度の
実施による

削減額 ０千円 うち一般財源 千円

増収額 ０千円 うち一般財源 千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

　TO-BE政策検討プロジェクトチーム設置要綱を制定し、メンバー募集
を行った結果、中堅職員12名による構成となった。今後の政策検討に向
け、研修会を実施した。

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

　同プロジェクトチームは、新たな取組み（AI、RPA、SDGsなど）に
関する調査検討を行う役割も担っており、令和２年度は基礎知識の習得の
ため、研修への参加などが中心となった。

項目番号 13 実施項目 政策立案など職員勉強会

 ２年度計画の内容
　入庁4年目から6年目の3年間で、全職員が自分たちで選択した分野の
政策を立案するところまでを体験するプログラムを検討する。

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

企画政策課　　 企画政策係 （内線251）　



　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　引き続き、新規事業及び総合計画実施計画に基づく事業については、ヒ
アリングを実施し、事業の精査を行っていく。
　また、長期修繕計画等の見直しを行うことにより、施設の維持、更新経
費の平準化に努める。

２年度の
実施による

削減額 千円 うち一般財源 千円

増収額 千円 うち一般財源 千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

　枠配分方式を実施しなかったため、事業に優先順位をつけていないが、
新規事業及び総合計画実施計画に基づく事業については、査定前にヒアリ
ングを実施し事業の精査を行った。
　また、各課へ施設別財務諸表の長期修繕計画等の見直しを行ってもらう
ことにより、施設の維持・更新経費の平準化等の検討資料とした。

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

項目番号 14 実施項目 経常事業の徹底見直し

 ２年度計画の内容

・経常的事業を徹底的に見直し、枠配分された予算の中で優先順位をつけ
て事業を展開する。
・セグメント情報や業務量調査を参考に、事業廃止やアウトソーシングを
検討する。

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

総務課　　 財政係 （内線　218）　



　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 ０千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　順調に行うことができた。今後は、各課が補助金を交付した結果、どの
ような成果や効果があったかまで測れるような仕組みがあるとより精査で
きると考える。

２年度の
実施による

削減額 ０千円 うち一般財源 千円

増収額 ０千円 うち一般財源 千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

　当初予算の編成時に総合計画実施計画のヒアリングを行い、事業が計画
的に実施されているか確認を行った。また、予算要求されている新規事業
及び補助金についてもヒアリングを行い、適正かどうか確認を行った。

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

項目番号 15 実施項目 補助金が適正に使われているかヒアリング等の調査を強化

 ２年度計画の内容 　補助金等のヒアリングを実施し、その手法について現状を調査する。

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

企画政策課　　 企画政策係 （内線251）　



　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

　返礼品を増やしたことにより寄附額が大幅に増加した。今後さらなる増
額を目指し、ポータルサイト及び返礼品の追加を図る。

２年度の
実施による

削減額 千円 うち一般財源 千円

増収額 35,608千円 うち一般財源 千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

　ポータルサイト「ふるさとチョイス」及び「ANAのふるさと納税」か
らインターネットによる寄付受付を行う。
　新規に伊予鉄髙島屋と契約し、返礼品を70品追加するとともに、紅ま
どんなの種類を増やしたことにより寄附額が大幅に増加した。

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

項目番号 16 実施項目 ふるさと納税の推進

 ２年度計画の内容 　インターネットによる寄付受付を行い、寄附額23,500千円を目指す。

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

企画政策課　　 地域振興係 （内線２５１）　



　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 0千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

・新たに広告掲載料が徴収できる媒体の検討を行う。

２年度の
実施による

削減額 0千円 うち一般財源 千円

増収額 63千円 うち一般財源 63千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

・要綱改正（広告掲載料の設定金額の減額、HPのお試し期間設置など）
を実施した結果、広報紙23件、HP5件に増えた。

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

項目番号 17 実施項目 各種広告掲載料の開拓

 ２年度計画の内容
・新たに広告掲載料が徴収できる媒体の検討を行う。
・広告掲載料の金額設定の見直しや例規改正を行う。

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

企画政策課　　 情報化推進係 （内線　253　）　



　※ このチェック票は、「行財政改革推進委員会」に報告し、評価していただきます。

新たな支出額 ０千円 うち一般財源 千円

推進部署の課長の所見

２年度計画の進捗に対する所見を書いて下さい。

料金値上げや減免幅の縮小は、住民負担の増加となるため、状況をみなが
ら適正な時期に検討を行う。

２年度の
実施による

削減額 ０千円 うち一般財源 千円

増収額 ０千円 うち一般財源 千円

２年度の取り組み内容
と評価、分析

　取組みなし

 該当する箇所に○をつけてください。

ａ　計画どおりに実施　　　ｂ　やや遅れ気味　　　ｃ　未着手

 ｂまたはｃの理由

新型コロナウイルス感染症の拡大により、所得の減少している家庭も多い
ことから、慎重に検討する必要があると判断した。

項目番号 18 実施項目 使用料・手数料、入館料等と減免の見直し

 ２年度計画の内容 　料金値上げや減免幅の縮小などについて関係団体の実態調査を行う。

令和２年度中の進行管理チェック票

推 進 部 署

企画政策課　　 企画政策係 （内線251）　


